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Parkdruck im Bereich Neubau Vitos-Klinik 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1229 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat den aktuellen Parkdruck im Bereich Bad 

Wilhelmshöhe (Quartier Neubau Vitos-Klinik)? 
 

2. Wie reagiert das Ordnungsamt auf diesen Zustand? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




